



CEDIDA

FUNCIONARIOS FUERON A LA VEGA MONUMENTAL.

SAG busca prevenir que entre mosca de la fruta

Hasta el Mercado Mayorista Vega Monumental de Concepción se trasladó el director Regional (s) del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) de Biobío, César Escobar, junto a funcionarios del servicio, para realizar una campaña informativa a los/as comercializadores/as de productos hortofrutícolas, con el fin de evitar el ingreso de plagas como la mosca de la fruta (*Ceratitis capitata*) a la zona.

“La Vega Monumental es el principal mercado de

fruta de la región, por ende, es muy relevante entregar información a los locatarios para prevenir y/o detectar en forma oportuna cualquier ingreso de mosca de la fruta a la región”, dijo el director (s).

Por último, añadió que “les indicamos que lo más importante es conocer el origen de la fruta, de modo de poder trazarla para saber su procedencia y que ante cualquier sospecha se comuniquen con el Servicio Agrícola y Ganadero en la región”.